
dos shows de César 
Menotti e Fabiano e 
de Manu Bahtidão 
em Senhora dos Re-
médios.
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O deputado esta-
dual Doorgal Andrada 
anunciou que o Gover-
no de Minas liberou um 
montante signifi cativo 
de recursos, totalizando 
R$ 1,535 milhão, para 
obras em escolas esta-

É um momento de 
renovação espiritual, de 
refl exão sobre o papel do 
trabalho na vida das pes-
soas e na construção de 
uma sociedade mais justa 
e solidária. 

O desembarga-
dor Leopoldo Ma-
meluque suspendeu 
a decisão judicial que 
impedia a realização 

duais localizadas em 
Barbacena. Esses in-
vestimentos visam me-
lhorar a infraestrutura 
e garantir um ambiente 
mais seguro e propício 
ao aprendizado dos es-
tudantes.

A Prefeitura também divulgou quais são os locais mais afetados: o número de bairros com mais de 200 casos subiu para 5

Doorgal Andrada 
anuncia recursos de 
mais R$ 1,5 milhão 
para Barbacena
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O G20, grupo 
formado pelos re-
presentantes das 
maiores economias 
do mundo, tem se 
transformado em 
palco de uma dis-
puta entre o Brasil 
e a Europa sobre o 
papel dos biocom-
bustíveis no futuro 
da transição energé-
tica.

Os biocombus-
tíveis, oriundos de 
fontes biológicas 
renováveis, como 
plantas e resídu-
os orgânicos, têm 
sido cada vez mais 
considerados uma 
alternativa promis-
sora aos combus-
tíveis fósseis. Sua 
utilização contribui 
para a redução das 
emissões de gases 
de efeito estufa, im-
pulsiona a diversi-
f icação energética e 
promove o desenvol-
vimento econômi-
co. No entanto, eles 
também têm sido 
objeto de disputas 
entre o Brasil e a 
União Europeia.

O Brasil é um 
dos maiores produ-
tores mundiais de 
b i o c o m b u s t í v e i s , 
especialmente de 
etanol derivado da 
cana-de-açúcar. A 
produção em larga 
escala e a ef iciência 
do processo de fa-
bricação conferem 
ao país uma posição 

OPINIÃO

Artigo.

Editorial.

Como em todos 
os anos, Barbacena 
celebra mais uma 
vez o Jubileu de 
São José Operário. 
Este evento, tão en-
raizado na tradição 
e na fé do povo bar-
bacenense, é uma 
ocasião única que 
une a comunidade 
em torno de valores 
religiosos, culturais 
e históricos.

O Jubileu de 
São José Operá-
rio é mais do que 
uma simples fes-
ta religiosa. É um 
momento de reno-
vação espiritual, 
de refl exão sobre o 
papel do trabalho 
na vida das pesso-
as e na construção 
de uma sociedade 
mais justa e soli-
dária. São José, o 
humilde carpintei-
ro que dedicou sua 
vida ao cuidado da 
Sagrada Família, 
tornou-se um sím-
bolo de dedicação, 
responsabilidade e 
honestidade para 
todos nós.

Nesta celebra-

ção, as tradições se 
mesclam harmonio-
samente com a mo-
dernidade, criando 
um ambiente único e 
acolhedor. Desde as 
procissões pelas ruas 
históricas da cidade 
até as missas solenes 
nas igrejas centená-
rias, este é um verda-
deiro festival de fé e 
devoção.

Além de seu sig-
nifi cado religioso, o 
Jubileu também de-
sempenha um papel 
importante na vida 
cultural e econômica 
de Barbacena. Milha-
res de fi éis e visitantes 
vêm de todas as partes 
para participar das 
festividades, movi-
mentando o comércio 
local, impulsionando 
o turismo e forta-
lecendo os laços de 
fraternidade entre os 
habitantes da cidade.

É também uma 
oportunidade para 
recordar e valorizar a 
rica história de Bar-
bacena, que está inti-
mamente ligada à de-
voção a São José. Ao 
longo dos séculos, esta 

Celebrando o Jubileu de São José 
Operário em Barbacena

A disputa 
sobre 
biocombustíveis
e a transição 
energética

de destaque no mer-
cado internacional 
de biocombustíveis. 

Por outro lado, 
a União Europeia 
também tem busca-
do aumentar o uso 
de biocombustíveis 
em seus países. Po-
rém, as políticas eu-
ropeias são frequen-
temente criticadas 
por serem excessiva-
mente restritivas e 
por impor barreiras 
ao comércio inter-
nacional de biocom-
bustíveis, especial-
mente os produzidos 
fora do bloco.

Uma das prin-
cipais divergências 
entre o Brasil e a 
União Europeia diz 
respeito aos crité-
rios de sustentabi-
lidade aplicados à 
produção e ao uso 
de biocombustíveis. 
Enquanto o Brasil 
argumenta que seus 
biocombustíveis são 
produzidos de forma 
sustentável, a União 
Europeia impõe re-
quisitos rigorosos 
de sustentabilidade 
que podem prejudi-
car as exportações 
brasileiras de etanol 
e biodiesel para o 
mercado europeu.

Além disso, a 
conversão de áreas 
naturais para o cul-
tivo de matérias-pri-
mas para biocom-
bustíveis também 
tem sido objetivo de 

controvérsias entre 
o Brasil e a União 
Europeia. Esta de-
fende a utilização 
de áreas cultiváveis 
segundo critérios 
de valor agregado. 
Assim, a prioridade 
deveria ser a pro-
dução de alimentos, 
depois insumos para 
a indústria e, por 
último, produção 
energética.

Para o Brasil, 
trata-se de um argu-
mento protecionis-
ta, que cria barrei-
ras para resguardar 
o próprio setor agro-
pecuário europeu. 
Lá, há pouco espaço 
disponível para cul-
tivos, de modo que 
uma produção com-
pete com a outra. 
Aqui, há muito mais 
terras produtivas, 
que podem atender à 
produção alimentar 
e energética simul-
taneamente.

Essas divergên-
cias têm, como pano 
de fundo, a corrida 
pela transição ener-
gética. O Brasil, que 
já possui uma ma-
triz energética mais 
diversif icada que a 
europeia, tem van-
tagens competitivas 
que poderiam colo-
cá-lo entre os países 
que estão na dian-
teira da corrida da 
chamada economia 
verde, o que não in-
teressa à Europa.

biocombustíveis

Zezinho Andrada
Economista, advogado, professor universitário 
e vereador da Câmara Municipal de Barbacena

cidade acolhedora e 
hospitaleira tem sido 
abençoada pela pre-
sença e intercessão 
do santo operário, 
que continua a inspi-
rar e guiar seus fi lhos 
e fi lhas nos caminhos 
da fé e da esperança.

Renovamos nos-
so compromisso de 
seguir os ensinamen-
tos do santo patrono 
dos trabalhadores, 
buscando sempre 
agir com justiça, so-
lidariedade e amor 
ao próximo. Que esta 
celebração nos forta-
leça espiritualmente 
e nos inspire a cons-
truir uma sociedade 
mais humana, onde o 
trabalho seja valori-
zado e todos tenham 
a oportunidade de 
viver com dignidade 
e respeito.

Que São José 
Operário, protetor 
dos trabalhadores, 
continue a abenço-
ar Barbacena e seus 
habitantes, guian-
do-nos sempre no 
caminho da verdade, 
da paz e da prosperi-
dade.
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Deputados pe-
diram nesta ter-
ça-feira (16), em 
audiência pública 
na Comissão de 
Minas e Energia 
da Câmara, a ado-
ção de critérios 
“mais contunden-
tes” para a renova-
ção das concessões 
das distribuidoras 
de energia elétrica 
que estão vencen-
do. Segundo eles, 
as empresas não 
prestam um ser-
viço de qualidade 
para o consumi-
dor.

Os parlamen-
tares reafirmaram 
ainda o interesse 
da Câmara em 

O presidente do 
Congresso Nacional, 
Rodrigo Pacheco 
(PSD-MG), criticou 
nesta 5ª feira (25.
abr.2024) o governo 
do presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva 
(PT) por judicializar 
a desoneração dos 
municípios e da fo-
lha de pagamento. O 
senador afi rmou que 
vai tomar “providên-
cias políticas”. “O go-
verno federal erra ao 
judicializar a política 
e impor suas próprias 
razões, num aparente 
3º turno de discussão 
sobre o tema da de-
soneração da folha de 
pagamento”, disse em 
nota.

Leia abaixo a 
íntegra da nota de Pa-
checo:

  “O governo fede-
ral erra ao judicializar 
a política e impor suas 

POLÍTICA

Lafayette Andrada defende “uma nova 
concepção” para renovar as concessões 
das distribuidoras de energia elétrica

Pacheco critica governo 
Lula por judicializar 
desoneração da folha

Energia. Os parlamentares reafirmaram ainda o interesse da Câmara em participar da definição das regras de concessão para 
melhorar a prestação dos serviços.

Depois de destinar R$ 1,6 milhão para reformas na E.E. Professor Soares 
Ferreira, outras escolas serão benefi ciadas pelo Governo de Minas

“O governo federal erra ao judicializar 
a política e impor suas próprias razões, 
num aparente 3º turno de discussão 
sobre o tema da desoneração da folha de 
pagamento”, disse em nota.

participar da defi-
nição das regras de 
concessão para me-
lhorar a prestação 
dos serviços. Hoje es-
sas regras estão sendo 
discutidas apenas no 
governo federal.Entre 
2025 e 2031 vencem 
os contratos de con-
cessão de 20 distri-
buidoras privatizadas 
na década de 1990. 
Essas empresas aten-
dem 55,6 milhões de 
unidades consumido-
ras no Brasil

O deputado Da-
nilo Forte (União-
-CE) afirmou que já 
existe consenso entre 
os parlamentares de 
que o modelo atual 
das concessionárias 

próprias razões, num 
aparente 3º turno de 
discussão sobre o tema 
da desoneração da 
folha de pagamento. 
Respeito a decisão mo-
nocrática do ministro 
Cristiano Zanin e bus-
carei apontar os argu-
mentos do Congresso 
Nacional ao STF pela 
via do devido processo 
legal. Mas também 
cuidarei das providên-
cias políticas que façam 
ser respeitada a opção 
do Parlamento pela 
manutenção de em-
pregos e sobrevivência 
de pequenos e médios 
municípios. 

Amanhã, no pri-
meiro horário, me reu-
nirei com a consultoria 
e a advocacia do Sena-
do para tratar do tema. 
Uma reunião de líderes 
do Senado também 
será convocada extra-
ordinariamente.”.

Doorgal Andrada anuncia 
recursos de mais R$ 1,5 milhão 
para Barbacena

O deputado 
estadual Doorgal 
Andrada anunciou 
que o Governo de 
Minas liberou um 
montante signifi -
cativo de recursos, 
totalizando R$ 
1,535 milhão, para 
obras em escolas 
estaduais localiza-
das em Barbacena. 
Esses investimentos 
visam melhorar a 
infraestrutura e ga-
rantir um ambiente 
mais seguro e propí-
cio ao aprendizado 
dos estudantes.

Do total libera-
do, a maior parte, 
cerca de R$ 1,482 
milhão, será des-
tinada à reforma 
da Escola Estadual 
Adelaide Bias For-
tes. As melhorias 
incluem uma abran-
gente pintura geral, 
visando revitalizar 

as instalações e propor-
cionar um ambiente 
mais acolhedor para os 
alunos, professores e 
funcionários.

Além disso, um 
valor de R$ 53,5 mil 
será direcionado para 
a implementação de 
medidas preventivas 
contra incêndios na 
Escola Estadual Pro-
fa. Maria do Carmo de 
Carvalho e Souza, situ-
ada no bairro Grogotó. 
Essas medidas são es-
senciais para garantir 
a segurança de todos 
os frequentadores da 
instituição e proteger o 
patrimônio escolar.

Doorgal Andrada 
destacou a importân-
cia desses investimen-
tos para a comuni-
dade educacional de 
Barbacena, ressaltando 
o compromisso do go-
verno em proporcionar 
condições adequadas 

precisa ser mudado. 
Também há consenso 
sobre a migração da 
Tarifa Social de Ener-
gia Elétrica (TSEE) 
para o orçamento da 
União. Hoje esse sub-
sídio é custeado pela 
conta de energia dos 
consumidores brasi-
leiros.

O deputado La-
fayette de Andrada 
(Republicanos-MG) 
também defendeu 
“uma nova concep-
ção” para renovar as 
concessões. Andrada 
apresentou um proje-
to de lei (PL 970/24) 
que condiciona as 
prorrogações dos 
contratos a uma série 
de exigências, como 

para o desenvolvimento 
educacional no estado 
de Minas Gerais.

“Temos o compro-
misso de garantir uma 
educação de qualidade 
para nossos estudantes, 
e isso inclui propor-
cionar infraestrutura 

adequada nas esco-
las. Estou satisfeito 
em ver esses recursos 
sendo direcionados 
para melhorias tão 
necessárias em nossas 
instituições de ensino 
em Barbacena”, afi r-
mou o deputado.

estudo técnico prévio 
que fundamente a 
vantagem da medida 
e consulta pública.

Andrada criticou 
as distribuidoras por 

estarem criando difi-
culdade para conec-
tar as unidades de 
geração distribuída à 
rede elétrica. “As dis-
tribuidoras não estão 

obedecendo à lei, não 
estão obedecendo às 
próprias resoluções 
da Aneel”, reclamou.

Fonte: Agência 
Câmara de Notícias
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Solenidade de Reinauguração do Núcleo de Práticas Jurídicas 
do Unipac e encontro do NPJ com o profissional do Direito

Nesta última segunda-feira, 22 de abril, aconteceu a reinaugura-
ção do Núcleo de Práticas Jurídicas do Unipac e encontro do NPJ 

com o profissional do Direito com o tema da palestra: Desafios da ad-
vocacia criminal  ministrada pelo palestrante Ércio Quaresma Firpe, 
Advogado criminalista, professor, palestrante, Conselheiro Seccional e Dire-
tor de Prerrogativas da OABMG. O encontro aconteceu no auditório da Facul-
dade de Medicina.



POLÍTICA

A Santa Casa 
de Barbacena 
recebeu uma 
equipe especiali-
zada do Serviço 
de Atendimento 
Móvel de Urgên-
cia (SAMU) para 
um treinamento 
intra-hospi ta lar 
voltado para ca-
pacitar as equi-
pes assistenciais 
nos atendimen-
tos de urgência 
pediátrica. O 
diretor da ins-
tituição, Flávio 
Maluf, destacou 
a importância 
dessa iniciativa 
para garantir um 
atendimento ágil 
e eficaz em situ-
ações críticas de 
saúde.

O treinamen-
to focou na as-
sistência ao pa-
ciente pediátrico, 
com a simulação 
de casos de mal-
-estar súbito. A 
equipe do SAMU, 

Equipe do SAMU realiza treinamento na 
Santa Casa de Barbacena para capacitação 
em atendimento de urgência pediátrica

composta por pro-
fissionais altamente 
qualificados, sele-
cionou quatro pro-
fissionais da Santa 
Casa para integra-
rem o núcleo de en-
sino permanente do 
hospital. Entre esses 
profissionais estão a 
Enfermeira Andre-
za, especialista em 
Terapia Intensiva 
Pediátrica, as técni-
cas de enfermagem 
Izabela e Ynaê do 
Pronto Atendimen-
to, e a médica resi-
dente em Pediatria, 
Dra. Marina.

O treinamento 
foi direcionado es-
pecificamente para a 
equipe que atua nos 
setores de pedia-
tria da Santa Casa, 
abordando técnicas 
avançadas de ava-
liação e intervenção 
em emergências pe-
diátricas. Desde a 
identificação rápida 
de sinais e sintomas 
até a aplicação de 

Falta de compromisso. Nesta semana, mais uma vez, o município amanheceu com resíduos acumulados nas ruas

Zezinho Andrada critica problemas 
recorrentes com a limpeza urbana

Os moradores 
de Barbacena en-
frentam um pro-
blema recorrente 
na cidade: a falta 
de coleta de lixo 
eficiente em vá-
rias regiões. Nes-
ta semana, mais 
uma vez, o mu-
nicípio amanhe-
ceu com resíduos 
acumulados nas 
ruas. Na quinta-
-feira (25), a pre-
feitura explicou 
que problemas 
mecânicos nos 
caminhões de co-
leta afetaram o 
cronograma. Em 
entrevista, Ze-
zinho Andrada, 
vereador licen-
ciado, criticou a 
situação e a falta 

de planejamento da 
atual gestão, que já 
está em seu quarto 
ano.

Zezinho apon-
tou que o contrato 
milionário com a 
empresa responsá-
vel pela coleta de 
lixo estabelece que 
a manutenção dos 
caminhões de coleta 
deve ser realizada 
imediatamente após 
a identificação de 
defeitos ou quebras, 
com um prazo de 24 
horas para o reparo 
dos veículos. Mesmo 
assim, a cidade está 
enfrentando dificul-
dades na coleta.

Segundo Zezi-
nho, outro ponto 
controverso do atu-
al contrato é que, 

assinado em 2022, 
ele estabelecia cláu-
sula venda a sua, 
mas a prefeitura 
decidiu prorrogá-lo 
por mais 12 meses, 
contrariando as pró-
prias cláusulas.

Moradores insa-
tisfeitos estão usan-
do as redes sociais 
para denunciar a 
situação: “Infeliz-
mente, esse proble-
ma está se tornan-
do corriqueiro. A 
cidade precisa de 
um plano de ação 
eficiente! A coleta 
de lixo afeta até a 
saúde pública”, dis-
se uma moradora. 
“Essa situação é um 
absurdo! Tem acon-
tecido com frequ-
ência! Aqui no meu 

protocolos de esta-
bilização, cada eta-
pa do atendimento 
foi minuciosamente 
discutida e pratica-
da.

“Essa parceria 
entre o SAMU e a 
Santa Casa fortale-
ce o compromisso 
de ambas as insti-
tuições em oferecer 
um atendimento de 
urgência com exce-
lência. A troca de 
conhecimentos e 
experiências não só 
contribui para a ca-
pacitação dos profis-
sionais envolvidos, 
mas também para 
a melhoria contí-
nua dos serviços de 
saúde oferecidos à 
comunidade, garan-
tindo assistência de 
qualidade nos mo-
mentos de maior 
exigência técnica 
dos profissionais 
que atuam nos aten-
dimentos críticos”, 
ressaltou Flávio Ma-
luf.

bairro, desde segun-
da-feira o caminhão 
não passa”, recla-
mou outra.

“O problema é 
claro: falta de pla-
nejamento. Não faz 

sentido, após quatro 
anos da atual ges-
tão, continuarmos 
enfrentando dificul-
dades com a coleta 
de lixo. Precisamos 
de medidas efetivas 

e um plano de ação 
para resolver essa 
questão e garantir 
uma cidade mais 
limpa e saudável 
para todos”, afirmou 
Zezinho Andrada.
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Nos bons agitos de São Paulo, Robson Petrin e a sempre linda, Adriana Bombom

Sampa

Nos bons agitos de São Paulo, Robson Petrin e a 
sempre linda, Adriana Bombom

A nova e ampla loja Macedo Arte Decor, no caminho do Bichinho em Tiradentes, dos meus amigos Rodolfo e Diego. O lugar é 
só bom gosto! O endereço é Rua Alvarenga Peixoto 1095 - Cuiabás,Estrada Real - sentido a Bichinho

Sexta-feira: DJ Gnosis no Pub Mercado Central
O empresário comandante do Pub e Mercado Central,-

Thales Mileto Diniz Neto e este colunista.

Este colunista e o DJ Gnosis, que nesta sexta comanda o som, na noite 
do novo Pub, no Mercado Central. Recomendo! Só barulhinho bom!

Trilegal: meus queridos Letícia, Mauro e Eliane, informal-
mente.

A bordo de seu cavaquinho poderoso, a cantora 
Simone Dias comanda Roda de Samba na tarde 

de Vitória, sábado passado



EDUCAÇÃO

Evento. O Núcleo de Práticas Jurídicas do UNIPAC Barbacena passa a funcionar anexo ao Campus Reitor Bonifácio de 
Andrada, no Santa Tereza

Aconteceu nesta 
última segunda-fei-
ra, dia 22 de abril, a 
Reinauguração do 
Núcleo de Práticas 
Jurídicas do Curso 
de Direito do Unipac 
Barbacena e as fes-
tividades contaram 
com Cerimônia So-
lene, descerramento 
de placa, bênção do 
local pelo Pároco de 
Nossa Senhora de 
Fátima, Pe. Carlos 
Wilson e, por fi m, 
com a palestra “De-
safi os da Advocacia 

NPJ inaugura sede própria

Criminal”, do advogado 
renomado Ércio Qua-
resma Firpe, no Audi-
tório da Faculdade de 
Medicina de Barbacena 
pelo “Encontro do NPJ 
com o profi ssional do 
Direito”, evento semes-
tral que reúne alunos 
de todos os períodos do 
curso.

Em sua primeira 
etapa, a cerimônia so-
lene contou com aber-
tura feita pela Banda 
do Estado Maior da 13ª 
Região de Polícia Militar 
e teve diversas presen-

ças de diretores, chefi as 
e líderes de setores do 
Unipac Barbacena e da 
Fundação Presidente 
Antônio Carlos (Fupac), 
professores do curso de 
Direito, alunos da Ins-
tituição, além de várias 
policiais e jurídicas ilus-
tres municipais, estadu-
ais e nacionais. Após dis-
cursos rápidos, execução 
de hinos e apresentação 
de vídeo produzido 
sobre a história e fun-
cionamento do NPJ, os 
presentes se reuniram 
na entrada da nova sede 

para o descerramento da 
placa, bênção e co� ee 
break.

A segunda etapa, 
realizada com apoio do 
Conselho Seccional e da 
Comissão de Prerroga-
tivas da OAB/MG, no 
Auditório da Faculdade 
de Medicina (FAME), 
teve abertura solene fei-
ta pelo subprocurador 
Geral da República, Dr. 
José Bonifácio Borges de 
Andrada, que na ocasião 
também representou 
seu irmão, o presidente 
da FUPAC e Magnífi co 

Reitor do Centro Uni-
versitário Presidente 
Antônio Carlos, profes-
sor Fábio Afonso Borges 
de Andrada. Ele foi se-
guido pelo palestrante, o 
advogado Ércio Quares-
ma Firme que explicitou 
casos polêmicos na área 
criminal para mais de 
trezentos alunos e pro-
fessores do Direito do 
Unipac Barbacena, con-
vidados e visitantes.

O palestrante, que 
também é professor e 
Conselheiro Seccional 
da Ordem dos Advoga-

dos do Brasil – Seção 
Minas Gerais (OAB/
MG), trouxe sua experi-
ência e expertise para o 
auditório da FAME.

Durante o evento, 
o coordenador do NPJ, 
Professor Luiz Carlos, 
agradeceu a todos os co-
laboradores e diretores 
da instituição, presentes 
na reinauguração, e re-
afi rmou o compromisso 
do Núcleo na promoção 
de atividades em prol da 
formação de novos pro-
fi ssionais e do progresso 
e bem-estar do povo.
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O presidente da educação e da saúde

Bisneto de José Bonifácio de Andrada e 
Silva, o Patriarca da Independência, filho 
de Antônio Carlos Ribeiro de Andrada, 

iniciador do ramo mineiro dos Andrada, o 
Presidente Antônio Carlos tem uma partici-
pação decisiva na evolução da educação pú-
blica no Estado de Minas Gerais. Formado em 
Ciências Jurídicas e Sociais, pela Faculdade de 
Direito de São Paulo, Antônio Carlos, em para-
lelo à vida pública não abria mão de lecionar. 
Professor de História, na Escola Normal  e de 
Direito Comercial na Academia do Comér-
cio, em Juiz de Fora,  jamais perdeu de vista a 
Educação como um dos pilares da boa gestão 
em favor do progresso do Brasil. Secretário e 
prefeito de Belo Horizonte, em 1911, elegeu-se 
deputado federal pelo Partido Republicano. Ministro do governo Wenceslau Brás, e cada vez mais influente na política nacional, em 1926 
foi eleito Presidente do Estado de Minas Gerais. Após muitas reformas na estrutura na própria gestão estadual, no entanto, a reforma do 
ensino foi um dos mais importantes capítulos da sua administração. Com Francisco Campos, seu secretário do Interior, promoveu a 
renovação do ensino primário e normal do estado, segundo postulados da “Escola Nova”. Em 1927, avançou na criação de duas Univer-
sidades: de Minas Gerais e a futura Universidade Agrícola de Viçosa.

A saúde na escola

Em Minas Gerais, partir da década de 1920, o conceito de “higiene escolar” avançou significativamente. Desde então, a classe médica foi 
investida de autoridade maior para a prática da higiene escolar. Nesse aspecto, a “Inspeção Médica” atuava diretamente na estrutura 
da escola, desde as edificações, o mobiliário, passando pelos programas e horários   até as noções de higiene, mantendo a comunidade 
escolar devidamente preparada pedagogicamente e praticante de hábitos saudáveis. Por essa época, a figura do médico presente na 
escola tem caráter assistencial, mas também profilático. Em 1927, o presidente Antônio Carlos promove a “Reforma Francisco Campos”. 
Tal reforma preconizava a obrigatoriedade da assistência médica e odontológica nos grupos escolares, bem como a disseminação de 
conteúdos relativos à saúde e à higiene propriamente, com a supervisão de uma Inspetoria de Higiene Escolar. Ainda que este processo 
evolutivo não tenha sido paralisado totalmente na Revolução de 1930 é certo que se prevalecesse a política do “Café com Leite”, e Antônio 
Carlos fosse o presidente da vez, a experiência de Minas Gerais seria replicada em âmbito nacional. 

Antes do término de seu mandato, Antônio Carlos teve a oportunidade de inaugurar grupos escolares nas cidades de Juiz de Fora e 
Barbacena, que simbolizavam as raízes do grande líder liberal. Assim, em 26 de junho de 1929, dois grupos escolares, rigorosamente pro-
jetados fisica e conceitualmente nos moldes da “Nova Escola” e dentro das normativas da Inspetoria de Higiene e Assistência Médica e 
Dentária Escolar, foram inaugurados pelo Presidente Antônio Carlos, em pessoa. Um deles, no bairro de Mariano Procópio, que já levava 
o nome do barbacenense desde os tempos de Wenceslau Brás. Nas paredes da escola, até hoje funcionando, pinturas feitas pelos mura-
listas Angelo Bigi e Sylvio Pasaglia, resssaltam as origens do Presidente Antônio Carlos, um governante à frente do seu tempo e que uniu 
a Medicina e a Educação para fazer a verdadeira e a mais abrangente das revoluções.



EDUCAÇÃO

Reconhecimento. O Rotary Clube Monte Mário de Barbacena prestou uma homenagem à bibliotecária Elizabeth Ferreira 
de Padua Campos, do UNIPAC Barbacena

O Rotary Clu-
be Monte Mário de 
Barbacena prestou 
uma homenagem 
à bibliotecária Eli-
zabeth Ferreira de 
Padua Campos, do 
UNIPAC Barbace-
na. O evento, ocor-
rido no último dia 
18 de abril, foi um 

A  Faculdade de 
Medicina de Barbace-
na (FAME), na oca-
sião representada pelo 
diretor, Marco Aurélio 
Bernardes de Carva-
lho(foto), foi uma das 
convidadas do evento 
alusivo aos 20 anos do 
Sistema Nacional de 
Avaliação do Ensino 
Superior (Sinaes), que 
ocorreu nesta quinta 
(25) e nesta sexta (26), 
em Brasília. O Mi-
nistério da Educação 
(MEC) e o Instituto 
Nacional de Estudos 
e Pesquisas Educacio-
nais Anísio Teixeira 
(Inep), realizadores 
da agenda, têm como 

Bibliotecária do UNIPAC Barbacena 
é homenageada pelo Rotary Clube

MEC e INEP promovem agenda sobre 20 
anos do sinaes com participação da FAME

tributo especial em 
comemoração ao Dia 
Nacional da Bibliote-
ca, celebrado em 9 de 
abril.

Elizabeth Ferrei-
ra de Padua Campos 
recebeu essa distinção 
por sua contribuição 
e relevância dentro da 
instituição UNIPAC 

objetivo promover a refle-
xão e o aprimoramento do 
Sistema.

O Sinaes mensura a 
qualidade das instituições 
de ensino superior (IES), 
dos cursos, bem como o 
desempenho dos estudan-
tes. A análise tem como 
base indicadores prove-
nientes de fontes como o 
Censo da Educação Su-
perior e o Exame Nacio-
nal de Desempenho dos 
Estudantes (Enade), ope-
racionalizados pelo Inep. 
Ao longo dos dois dias, na 
sede do MEC, Instituições 
de Ensino de todo o país 
compartilharam de expe-
riências e debates perspec-
tivas para o Sinaes.

Barbacena, onde de-
sempenha um papel 
fundamental como 
bibliotecária. Seu com-
prometimento e dedi-
cação têm feito uma 
grande diferença na 
vida dos estudantes e 
na dinâmica educacio-
nal da escola.

A homenagem foi 

cuidadosamente orga-
nizada pela presidente 
do Rotary Clube Mon-
te Mário, Zelia Beatriz 
Corrêa, juntamente 
com os demais associa-
dos, como um gesto de 
reconhecimento pelo 
trabalho exemplar de 
Elizabeth na promoção 
do acesso à informa-

ção e na valorização 
do espaço da biblioteca 
dentro da comunidade 
escolar.

Elizabeth Ferreira 
de Padua Campos é 
graduada em Bibliote-
conomia pela UNIRIO 
e possui pós-graduação 
em Gestão de Bibliote-
cas Escolares e Salas de 

Leitura, o que eviden-
cia sua qualifi cação e 
expertise na área. Sua 
paixão pelo trabalho e 
seu compromisso com 
a educação têm sido 
fonte de inspiração 
para colegas, alunos e 
para toda a comunida-
de educacional de Bar-
bacena.
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Os noivos escolheram o Franatos para receberem amigos e familiares neste dia super especial. Ele, filho do José Antônio Lopes (in memoriam) e Sonia 
(in memoriam), e Daniela, filha do médico Dr. Sessue Resende e Hortênsia Muniz.

Abaixo segue alguns registros especiais

A empresária Anelisa Cyrino comemorou seu niver em um almoço intimista com sua família. A proprietária da Tradição Imóveis aproveitou o momento 
em família para celebrar a nova idade. Desejo a ela toda felicidade do mundo. Ela merece!

Casamento Ricardo e Daniela

Niver





“Borbulhantes”...
NA EPCAR – Acompanhei o editor do 
Correio da Serra e Diretor de Marketing 
da Unipac Gilmar Serafim, o historiador 
e professor Edson Brandão e o profes-
sor Ricardo Rios numa audiência com o 
Comandante da Epcar, Brigadeiro An-
dré Luiz. Também participaram da au-
diência, o Cap. Alawyr Resende e o Cel. 
Link. (Foto ao lado) Na oportunidade, 
Gilmar Serafim ofertou a Obra  “O últi-
mo Pioneiro do Ar- O  Vôo do Brigadei-

ro Doorgal” um dos signatários da criação da Epcar em Barbacena. O professor Ricardo Rios fez gestões junto ao 
comando sobre o Congresso Nacional de Publicidade e Comunicação que acontecerá em Barbacena em maio 
próximo. Com sempre, uma audiência com cordialidade e diplomacia. Agradeço a cordialidade da Sarg. Tatiana 
do Gabinete do Comando. 

MARIA EUGÊNIA TOLLENDAL - A talentosa Maria Eugênica Tollendal (Foto), da Academia Barbacenense de 
Letras lança dia 1º de Maio a obra: “Uma Tríade Histórica” Com riqueza de detalhes, mesclando o quarto persona-
gem, o médico Theobaldo Tollendal, seu pai, para descrever a vida de George Bernanos, Emeric Marcier e Hubert 
Studenic. O evento acontecerá na Fundação Porphyria, um templo de preservação e cultura (Av Bias Fortes, 603, 
centro). O lucro da renda da venda dos livros será revertido para o Núcleo do Câncer Santa Terezinha, em Barbacena. 
Da Glória Eventos Casamentos . Aconteceu no sábado (20/04), no Spazio Franato’s, o elegante casamento de 
Daniella Lopes e Ricardo Lopes na foto com Renata Assis Braz, que carimbou com chave de ouro sua performan-
ce como cerimonialista e a deslumbrante decoração de Richard Viol.

EM OURO PRETO - Mantendo a tradição das comemorações da Inconfidência, questionada por historia-
dores e estudiosos do tema, aconteceu no dia 21 a bela cerimônia Cívica na Praça Tiradentes e a entrega 
das Medalhas no Centro de Convenções da Universidade de Ouro Preto (UFOP).  O evento contou com o 
Governador Zema, o Vice-Governador Professor Simões e o Presidente da Assembleia, Deputado Tadeu 
Martins Leite e o sempre festejado Prefeito Ângelo Osvaldo, entre outros. Em 2024, foram agraciados 171 
personalidades, entre as quais,o Brigadeiro do Ar. André Luiz, Comandante da Epcar (foto 1)  a  Governadoria 
do Rotary 4521 na pessoa  da Governadora Norma Martins (Foto 2) com as tb.governadoras: Tânia Diniz e 
Cláudia Scaglioni e a foto 3; o deputado Tadeu Martins Leite e a  Cônsul da Itália Nicolleta Gomiero.





Brigadeiro André Luiz, Comandante da EPCAR, sendo condecorado pelo 
governador Zema com a Medalha da Inconfidência, maior distinção do Estado 

de Minas Gerais.

O Hotel Grogotó promoveu o “ Momento SENAC Gastronomia”. Na foto a equipe Senac: Guilherme Magalhães, Carol Marques, Lorena Reis, Sheilla Furman, Chaira Araújo 
e Ronne Peterson.

Reinaugurado o Núcleo de Práticas Jurídicas UNIPAC. Na mesa de autoridades o Sub-procurador da República José Bonifácio Borges de Andrada usa da palavra ao lado 
dos professores Sarah Russo, Luiz Carlos de Paula e do conferencista do evento, o criminalista Ercio Quaresma.

Parabéns a Equipe TechZeus do SESI, vice-campeã do “Prêmio Controle”, no torneio internacional de robótica, nos EUA.

A Governadora do Rotary Club, Norma Martins recebe em nome do Distrito, das 
mãos do governador Zema, a Medalha da Inconfidência.





A Governadora (2023/2024) Norma 
Martins, recebendo em nome do Distrito 

4521 do Rotary, do nosso governador 
Romeo Zema a Medalha, a Medalha da 

Inconfi dência.

Dr Carlos Romanholo, a Enfermeira Nayara Rhemann, Dr. Maurício Neto, Dr. Maurício José da Silva Júnior 
e a Enfermeira Viviani Araújo.

A governadora Cláudia (2020/2021) 
do Rotary ao lado da atual governadora 

Norma.

Norma com outra ex-governadora do Ro-
tary, Tãnia Diniz e um amigo Rotariano 

de Belo Horizonte.
O especial comunicado do Distrito 4521 
de Rotary Internacional sobre o evento.

Grande Medalha

Mais Inconfi dência Mineira

Momento Cultural em BarbacenaMais uma do Hospital Ibiapaba, CEBAMS!

A Inconfi dência Mineira, comemorada no dia 21 de abril, tradicionalmente com a Grande Medalha da Inconfi dência, dada pelo governador 
de Minas, Romeu Zema, em Ouro Preto, condecora o Distrito 4521 de Rotary Internacional, através de sua governadora Norma Martins, 

barbacenense que muito tem feito pela instituição rotária. Mais uma vez Barbacena nos enche de orgulho por estar presente neste dia tão sim-
bólico para nós.
Confi ram as fotos:

Vinte e um de abril, dia de Tiradentes e Feriado Nacional! Neste dia refl eti muito sobre o nosso herói, Joaquim José da Silva Xavier. Quem era? 
Porque assumiu a responsabilidade sozinho por toda a conspiração? Qual o momento político daquela época, que gerava tantas insatisfa-

ções nos mineiros? Quantos anos ele tinha? Será que tem alguma relação com que vivemos hoje?
O feriado de hoje é só para lembrar desse mineiro, que aos 46 anos, ousou se contrapor à Coroa, com vários intelectuais, poetas como Cláudio 
Manoel da Costa e Tomás Antônio Gonzaga, militares, artistas e religiosos que organizaram uma conspiração, chamada de Inconfi dência Minei-
ra, contra o governo do Marquês de Barbacena, governador do recém criado estado de Minas. Ele, Tiradentes, militar (alferes, menos que um 
tenente) na Companhia Militar formada por portugueses e brasileiro , que era subordinada à Coroa Portuguesa, além de ser dentista prático, 
amador. Resumindo o momento político da época era de uma cobrança de impostos arbitrária, pela a Coroa Portuguesa, que chegava a 20%, 
que deixava todos insatisfeitos. Um horror! O problema foi que um dos membros, José Silvério dos Reis, delatou todo o grupo, acreditando que 
suas dívidas com os portugueses seriam perdoadas. Conclusão: todos foram presos e o único que assumiu a culpa foi Tiradentes, que após 3 
anos preso, foi condenado, enforcado e esquartejado. Tendo suas partes do corpo espalhadas de Ouro Preto ao Rio de Janeiro, para que todos 
vissem o que aconteceria se houvesse outro movimento de rebeldia. Temos hoje na cidade, na Praça do Rosário, um braço deste herói. Dá até 
para questionarmos: hoje nossos impostos chegam a 36%, perdemos o direito de opinarmos contra os portugueses, Opa! Quer dizer contra o 
governo, a nossa justiça esta cada vez mais injusta. Nossa constituição jogada no brejo e o povo brasileiro sem liberdade, amordaçado por um 
ministro do STF. Esse “Dia de Tiradentes” precisa ser muito lembrado, porque tão cedo não teremos outro militar com esta coragem.

A professora acadêmica e dentista, Maria 
Eugênia Tollendal, nos convida para o 

lançamento de sua obra literária “Tríade His-
tórica”, que acontecerá no dia 1º de maio, no 
Espaço Cultural da Fundação Phor� yria , às 
17 horas, com toda a renda revertida para o 
Núcleo do Câncer de Barbacena.
Neste trabalho a escritora conta 3 histórias 
que se desenvolvem em torno do personagem 
do seu pai, o médico Theobaldo Tollendal. Ma-
ria Eugênia utiliza sua memória para contar 
as vidas de George Bernanos, Emeric Marcier 
e Hubert Studenic, que viveram um grande pe-
ríodo em Barbacena, onde chegaram fugindo 
da guerra. Com certeza este livro será cheio 
de casos e causos que nos encherá de conhe-
cimentos.

A equipe de anestesiologia do Dr Maurício José da Silva Júnior está inovando 
com a chegada do Mindray a9, que é um avançado sistema de monitoramento 

e ventilação que garante o acompanhamento preciso dos sinais vitais durante 
todo o procedimento, oferecendo tranquilidade e segurança aos pacientes

 “A vida é uma grande jornada... alguns esperam o destino e outros 
com coragem e fé em nosso PAI Maior, aproveitam”.





Em uma eleição 
que promete ser histó-
rica,  Desterro do Melo 
está caminhando para 
ter quatro candidatos a 
prefeito. A grande no-
vidade seria a entrada 
do ex-prefeito Mário 
Tafuri na corrida eleito-
ral. Mário já governou 
o município em duas 
legislaturas, 97/2000 
e 2009/2012 e foi um 
bom gestor. Com a 
polarizacao, ele passa a 
ter chances de voltar ao 
poder, caso seja candi-
dato. Nesse caso, a sua 
principal adversaria 
seria a atual prefeita, 
Mayara Garcia. Ela é 
uma gestora bem ava-
liada e tem realizado 
um importante traba-
lho à frente do muni-
cípio e se destaca como 
uma das principais e 

O desembarga-
dor Leopoldo Ma-
meluque suspendeu 
a decisão judicial 
que impedia a rea-
lização dos shows 
de César Menot-
ti e Fabiano e de 
Manu Bahtidão em 
Senhora dos Re-
médios. A decisão 
é provisória e vale 
apenas até que o 
caso seja julgado 
pelos desembar-
gadores da 6ª Vara 
Cível.

A questão foi le-
vada à Justiça devi-
do a uma Ação Civil 
Pública do Ministé-
rio Público de Mi-
nas Gerais (MPMG) 
que alegava que os 
valores gastos com 
as apresentações 
demonstravam falta 
de proporcionali-

Barbacena já con-
firmou 4.717 casos de 
dengue em 2024. Os 
dados são do Boletim 
Epidemiológico refe-
rente à segunda-feira 
(22), mas divulgado 
terça-feira (23) pela 
Prefeitura. O docu-
mento indica que a 
cidade teve 547 novas 
confirmações da doen-
ça em um período de 
sete dias.

Já o Painel de Mo-
nitoramento de Casos, 
da Secretaria de Estado 

GERAL

Despedida.No dia 24 de maio, Dom Danival, será acolhido na Arquidiocese de Goiânia, onde será bispo auxiliar

O Bispo Dom 
Danival Milagres 
está realizando 
missas de despe-
dida em cada uma 
das comunidades 
da Paróquia de 
Nossa Senhora da 
Piedade, de onde é 
pároco. A primeira 
celebração foi reali-
zada na terça-feira 
(23), na comunida-
de de Santa Ifi gê-

Bispo Dom Danival Milagres se despede 
da Paróquia da Piedade com celebrações 
nas comunidades

nia/São Jorge, e mais 
uma celebração vai 
acontecer no sábado 
(27), às 19h, na Comu-
nidade Santa Cecília.

As celebrações 
continuam até o dia 
19 de maio da seguinte 
maneira:

- Sábado (04): na 
comunidade de Nossa 
Senhora do Rosário, 
às 19h; 

- Domingo (05): 

Pela primeira vez Desterro 
do Melo poderá ter quatro 
candidatos a prefeito

Justiça autoriza shows de 
César Menotti e Fabiano 
e de Manu Bahtidão em 
Senhora dos Remédios

Barbacena se aproxima dos 5 mil 
casos de dengue

mais atuantes prefeitas no 
Estado. Ela seria candida-
ta natural à  reeleição.  Cor-
rendo paralelamente, a ex-
-prefeita Marcia Cristina e 
o ex-vereador, Xarazinho, 
derrotado nas últimas elei-
ções municipais, também 
devem anunciar suas pré 
candidaturas.

Em geral, conforme 
tem apontado pesqui-
sas e estudos em todo o 
país, os eleitores estão 
avaliando bem a maioria 
dos prefeitos. A exceção 
de um ou outro caso cuja 
gestão seja muito aquém 
do esperado, a população 

dade e razoabilidade. 
Isso porque o show 
de Manu Bahtidão 
custaria R$ 250 mil 
aos cofres públicos e 
o de César Menotti e 
Fabiano custaria R$ 
350 mil. Ou seja, um 
gasto seis vezes maior 
do que aqueles feitos 
com apresentações em 
2023.

Em sua argumenta-
ção, o promotor de Jus-
tiça Vinícius de Souza 
Chaves enfatizou que 
o município alega falta 
de recursos fi nanceiros 
em ações judiciais que 
responde relacionadas 
à implementação de 
tratamento de esgoto e 
à qualidade do abaste-
cimento de água. Esse 
foi um dos fatores que 
levou o juiz Lelio Erlon 
Alves Tolentino, da 1ª 
Vara Cível da Comar-

de Saúde (SES-MG), indi-
ca que a cidade tem 3 óbi-
tos confirmados pela den-
gue e 6 em investigação, 
ou seja, três novas mortes 
estão sendo investigadas. 
O número de casos con-
firmados de chikungunya 
também aumentou, sain-
do de dois para quatro. 
Porém, não houve casos de 
zika na cidade neste ano.

A Prefeitura também 
divulgou quais são os locais 
mais afetados pela dengue. 
Conforme o relatório, su-
biu para cinco o número 

ca de Barbacena, a 
suspender as apre-
sentações.

Contudo, o en-
tendimento do de-
sembargador Leo-
poldo Mameluque é 
que a argumentação 
sobre o saneamento 
básico em Senhora 
dos Remédios está 
descontextualizada 
e que o município 
já está investindo 
na área. Além disso, 
ele entendeu que os 
shows impactam 
pouco o orçamento 
da cidade e que os 
valores gastos são 
condizentes com o 
que outros muni-
cípios investiram 
para apresentações 
desses mesmos ar-
tistas.

Imagem: Portal 
Sertanejo

de bairros com mais de 
200 confirmações da 
doença. São eles: João 
Paulo II, Grogotó, São 
Pedro, São Sebastião e 
Centro. 

Entre os distritos, 
o mais afetado segue 
sendo Correia de Al-
meida, com 87 confir-
mações. Além disso, 
apenas o bairro Ro-
man segue sem casos 
de dengue na cidade.

Com informações 
da Prefeitura de Barba-
cena e da SES-MG

na comunidade de 
Nossa Senhora Apare-
cida, às 8h e na comu-
nidade de  São Geral-
do, às 17h; 

- Domingo (12): na 
comunidade de Nossa 
Senhora das Graças, 
às 8h e na comunida-
de de  São Cristóvão, 
às 19h.

- Domingo (19): 
no Santuário da Pie-
dade, às 19h.

No dia 24 de maio, 
Dom Danival, será 
acolhido na Arquidio-
cese de Goiânia, onde 
será bispo auxiliar. A 
celebração será às 9h 
na Catedral Metro-
politana de Goiânia e 
também marca a So-
lenidade de Nossa Se-
nhora Auxiliadora.

Com informações 
da Paróquia da Pie-
dade

está gostando das atuais 
administrações muni-
cipais. Existem  indícios 
que há uma forte ten-
dência favorecendo a re-
eleição dos atuais man-
datários ou que existe 
grande chance destes 
conseguirem fazer seus 
sucessores, mesmo que 
a transferência de votos 
para outrem seja mais 
difícil. Em 2024, oposi-
tores que pregam mu-
danças não encontrarão 
facilidade. Para o eleitor, 
o custo e o risco da mu-
dança parece que vai 
pesar bastante.
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Torcedor é roubado em 
Barbacena; suspeitos são 
membros de torcida rival

Homem é esfaqueado por 
sobrinho adolescente em 
Santos Dumont

Três pessoas são presas por tráfico em 
Barbacena e Senhora das Dores; PCMG 
também investiga furto de moto

Advogada é indiciada por se 
apropriar de mais R$ 20 mil 
de idoso

POLÍCIA

Um homem de 29 
anos foi preso na sex-
ta-feira (19) após uma 
grande quantidade de 
drogas ser encontrada 
em sua casa, no bairro 
Santa Luzia. A polícia 
tinha um mandado de 
busca e apreensão para 
o imóvel do rapaz e, na 
sexta, recebeu informa-
ções de que ele estava 
na Avenida Eliezer 
Henriques.

Ao abordarem o 
homem, os policiais 
encontraram apenas as 
chaves do imóvel e ele 
foi avisado de que havia 
um mandado de busca 

Morador do Santa Luzia é preso 
por tráfico de drogas

e apreensão em sua casa, 
por isso teria que acompa-
nhar os policiais. Porém, 
ele resistiu e foi contido e 
algemado.

Já na casa do homem, 
os militares encontraram 
diversos itens ilícitos, in-
cluindo dois revólveres 
calibres 38 e 32, munições, 
uma bucha de maconha 
e 27 pedras de crack. Os 
materiais foram apreendi-
dos e o homem foi preso 
e entregue à autoridade 
competente.

Com informações da 
PMMG

Imagem: PM Divul-
gação/PMMG

Tráfi co de drogas. A polícia tinha um mandado de busca e apreensão para o imóvel do rapaz e, na sexta, recebeu 
informações de que ele estava na Avenida Eliezer Henriques

Um jovem de 20 
anos foi vítima de 
um roubo ao voltar 
do jogo entre Atléti-
co e Cruzeiro no do-
mingo (21). O crime 
aconteceu por volta 
das 3h, após o rapaz 
desembarcar no Ter-
minal Rodoviário de 
Barbacena e os sus-
peitos são membros 
da torcida organiza-
da do time rival.

Um adolescente 
de 17 anos é suspeito 
de ter esfaqueado seu 
tio de 55 anos na tarde 
de segunda-feira (22), 
em Santos Dumont. 
Tio e sobrinho teriam 
discutido após o ho-
mem de 55 anos ter 
ameaçado um cavalo 
com um machado. 

Três pessoas foram 
presas nesta terça-feira 
(23), pela Polícia Civil 
após ações de combate 
ao tráfico de drogas em 
Barbacena e Senhora 
das Dores. Além disso, 
um mandado de busca 
e apreensão referente 
ao roubo de uma mo-
tocicleta também acon-
teceu em Barbacena.

As operações con-
tra o tráfico de drogas 
resultaram na prisão 
de um homem de 35 
anos que foi preso no 
bairro Santa Luzia e 
outro homem de 47 
anos foi preso no Boa 
Vista, ambos em Bar-
bacena. Já em Senhora 
das Dores, um homem 
de 23 anos foi preso por 
suspeita de envolvi-

A Polícia Civil 
de Minas Gerais 
(PCMG) indiciou 
uma advogada de 
34 anos que teria 
se apropriado in-
devidamente de 
uma quantia de 
R$ 21 mil de um 
cliente de 71 anos. 
Segundo apuração 
da polícia, o valor 
teria sido recebido 
por ela referente 
a um processo no 
qual o idoso saiu 
vitorioso, mas, em 
vez de repassar o 
valor devido, a ad-

Segundo a vítima, 
ele e um amigo estavam 
caminhando em dire-
ção ao bairro São Pedro 
quando foram aborda-
dos por cinco pessoas 
em um sedan prata. Es-
ses indivíduos estavam 
vestindo o uniforme de 
uma torcida organizada 
e, ao descobrirem que os 
rapazes torciam para o 
time rival, começaram a 
atacá-los.

O amigo da víti-
ma conseguiu fugir, 
mas o rapaz de 20 
anos foi perseguido 
pelo grupo, agredido 
e teve sua mochila 
roubada. Equipes da 
Polícia Militar inicia-
ram o rastreamento 
dos autores, mas, até 
o momento, eles não 
foram localizados.

Com informações 
da PMMG

Nesse momento, o ado-
lescente teria golpeado 
o tio no peito com uma 
faca e fugido montado no 
animal.

A vítima foi levada 
para atendimento mé-
dico em Juiz de Fora. 
Lá, foi constatado que 
o ferimento era apenas 
superfi cial. Já o sobrinho 

mento na comercialização 
de entorpecentes. Com as 
buscas, foram apreendidos 
um tablete de maconha, 
aproximadamente R$ 1,1 
mil em dinheiro, material 
comumente utilizado para 
embalar drogas, anotações 
e um celular. O investiga-
do foi localizado e preso 
em flagrante em uma 
estrada que faz ligação 
entre Senhora das Dores 
e Barbacena.  Em relação 
ao furto da motocicleta, o 
crime teria acontecido no 
último dia 20 de abril em 
Barbacena. A ação policial 
aconteceu após a vítima ter 
procurado a polícia para 
registrar a situação. 

De acordo com as in-
vestigações, um funcioná-
rio de uma empresa teria 
saído para trabalhar com 

vogada teria fi cado 
com o valor para ela.

Ainda segundo a 
investigação policial, 
a advogada teria dito 
que devolveria o di-
nheiro caso a vítima 
retirasse a denúncia, 
com a intenção de en-
cerrar as apurações. 
Além disso, segundo o 
delegado do caso, Dr. 
Daniel Gomes, uma 
outra vítima já regis-
trou boletim de ocor-
rência contra a mesma 
profi ssional e os fatos 
estão sendo apurados.

Sendo assim, a 

do homem foi localiza-
do e admitiu o ataque, 
mas disse que se tratava 
de legítima defesa. Ele 
foi apreendido, recebeu 
cuidados médicos e foi 
encaminhado para a 
Delegacia acompanha-
do de sua mãe.

Com informações 
da PMMG

a motocicleta de proprie-
dade do estabelecimen-
to, devendo retornar ao 
serviço com o veículo no 
dia seguinte, porém não 
apareceu mais no local 
para trabalhar. Foi verifi-
cado que o suspeito teria 
solicitado a um terceiro, 
com quem possuía uma 
dívida de R$ 2,5 mil, que 
vendesse a moto por R$5 
mil e realizasse o abati-
mento do débito. 

Ao ser localizado, 
o homem que seria res-
ponsável pela venda in-
formou que a motocicleta 
estaria em uma loja de 
venda de veículos e que 
não sabia da origem ilícita 
da negociação. A moto foi 
localizada e apreendida, 
e as investigações prosse-
guem.

Polícia Civil decidiu 
não apenas indiciar 
a mulher pela prá-
tica dos crimes de 
patrocínio infi el e 
apropriação indébi-
ta, mas também foi 
solicitado à Justiça 
a suspensão do exer-
cício profi ssional da 
advogada. A orienta-
ção é que, caso exis-
tam outras vítimas, 
essas pessoas procu-
rem a polícia para 
registrar o boletim 
de ocorrência.

Com informações 
da PCMG
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